

# Lady's Night in Rothemann

Schön war es bei den kfd-Frauen in Rothemann: Unter dem Motto „Lady's Night III“ wechselten sich im Bürgerzentrum humorige Sketche wie „Die lieben Männer“ von Conny Kanne und Liane Schäfer, „Abnehmen in der Kur“ oder „Dunkel hier drinnen“ mit schwungvollen Darbietungen der angereisten Männertanzgarden ab. Der GVK Künzell war mit großer Mannschaft angereist, und die Musiktruppe riss mit ihren Darbietungen die Frauen von den Stühlen. Ebenso die BWLer und die Garden. Moderiert wurde der Abend von Heike Witzel und Claudia Hartung.



Conny Kanne und Liane Schäfer wussten so einiges über die Männer in Rothemann zu berichten.